# Bertín Osborne ensalza la calidad y la fuerza de los tintos de la Ribeira Sacra

▶ El artista y bodeguero visitó Monforte para cantar en un festival del colectivo Prodeme

MONFORTE. «Es una gratísima sorpresa para mí, porque tenía otro concepto de los vinos tintos gallegos, y algo entiendo de vi-nos», eran las palabras de Bertín Osborne al terminar una cena en el restaurante O Grelo de Monforte, donde se confesó impresionado de la calidad y la fuerza de los tintos de la denominación de origen Ribeira Sacra.

El cantante, presentador y empresario fue el encargado de amenizar el viernes la cena de Navidad del colectivo Prodeme. que presta apoyo a personas con discapacidad, y aprovechó el des-plazamiento para hacer noche en Monforte y catar los vinos de la

Explicó Bertín Osborne que, para él, Galicia era sinónimo de blancos, de albariños especial-mente. Dijo que sabía del tirón de la mencía pero que no se imaginaba que se alcanzase tal nivel en la denominación. Había oído hablar de la Ribeira Sacra, pero no había tenido la oportunidad de probar los vinos de primera mano y se quedó impresionado. «Son todo

personalidad», comentó. Es conocida la vinculación de Bertín Osborne al mundo del vino. Su familia materna siempre estuvo relacionada con el sector vitivinícola. Además, de joven él trabajó de encargado de compras de la sección de vinos de la firma

Rumasa y hace unos años entró en una bodega de La Rioja alave-sa. Su vino Conde de Donadío, en referencia al título que ostenta el cantante, se produce y elabora en Labastida cerca de Haro. En la bo-dega Osborne acometió un trabajo de rehabilitación muy ambicioso con el respaldo de la familia.

Por esa experiencia, la impresión sobre los vinos de la Ribeira Sacra del cantante llama más la atención. Antes de actuar en la sede el colectivo Prodeme, Osborne hizo una parada en el restaurante O Grelo. Allí fue donde conoció los vinos. Tomó pulpo y empanada, pero la estrella de la noche fueron los caldos.

Emilio Rodríguez es el propie

tario del restaurante y también tiene una bodega en la denominación y era el primer sorprendi-do por la reacción del cantante. Estamos acostumbrados a que elogien los vinos de la Ribeira Sacra pero siempre es un plus que alguien que tiene bodegas se interese por lo que hacemos, explicó Rodríguez. «Bertín Osborne preguntó por todo, por el terreno, por los métodos de vendimia, la poda...», añadió el bodeguero. Después de esa parada, el can-

tante se dirigió a Prodeme, donde actuó ante más de 200 personas, repasando los temas de toda su carrera, de los que fueron espe-cialmente aplaudidas sus baladas v las rancheras.

Los niños podrán disfrutar de la representación teatral de 'Os tres porquiños'

#### Monforte

#### DELEGACIÓN

MONFORTE. El edificio multiusos de Monforte acogerá el martes a las 18.00 horas el espectáculo teatral 'Os tres porquiños' que representará la firma Educa Teatro Produc-

La obra está planteada para niños de más de dos años y se trata de un musical con muñecos a tamaño real. Es una versión moderna del cuento tradicional en la que los personajes se humanizan y ganan

Las entradas va están a la venta a un precio único de seis euros por persona. Se pueden adquirir a través de la web www.servinova.com o en el 902 504 500.

### Sober contará con un asesor para menores en nuevas tecnologías

### Sober

SOBER, El Avuntamiento de Sober contará esta semana con un consultor en nuevas tecnologías que atenderá de forma gratuita todas las consultas que tengan los niños en esa materia

La iniciativa es posible tras la adhesión del gobierno local al programa Innovate2 de la Diputación de Lugo.

El consultor estará en Sober hasta el 28 de febrero y atende rá a los vecinos en horario de 9.00 a 14.00 horas en la casa consistorial y de 16.00 a 20.00 horas en la casa de la cultura. Además, a partir de mañana, organizará varios talleres so-bre nuevas tecnologías.



### La fiesta Una apuesta por rostros conocidos

La agrupación Prodeme de Monforte apuesta desde hace varios años por cerrar su cena de Navidad con el concierto de algún cantante conocido. Este año fue Bertín Osborne, pero en anteriores ocasiones estuvieron

los andaluces Andy y Lucas, David Civera, Karina o el grupo Camela.

Los que pudieron asistir al concierto se mostraron muy satisfechos por la cercanía del cantante. Bertín Osborne departió con los presentes sobre su hijo Quique, que también tiene una discapacidad, y sobre la fundación que lleva su nombre. Después cantó durante cerca de hora y media.



## LIQUIDA





distribuciones para la construcción

Hasta 6 de enero o fin de existencias **CONJUNTO DE BAÑO** 

CONJUNTO DE MUEBLE+LAVABO+ESPEJO

TODOS A 300 €

GRES PORCELÁNICO **GRES DE PRIMERA CALIDAD ANTIDESLIZANTE** 

9€/m

AZULEJOS

AZULEJOS 20x50 DE 1º CALIDAD CON DISEÑOS ACTUALES

9€/m²

ii en losada y veiga encontrarás lo que buscas y te gastarás menos de lo que imaginas !! NACIONAL VI · CONTURIZ (LUGO) · TEL.: 982 304 600 · tienda@losadayveiga.com